

L'assemblée générale s'est tenue le 25 mars 2011. Un rapport moral et financier a été rendu.

LA FETE DU PLAN D'EAU :

Cette année, il a été décidé de ne pas organiser la fête du bœuf, faute de main d'œuvre. En effet, plusieurs bénévoles de l'association ne pouvaient être présents le jour de la manifestation, pris par des occupations familiales et personnelles.

Cette journée nécessite un gros travail de préparation la semaine précédente et un nombre important de bénévoles le jour même pour assurer un bon déroulement de la fête.

Nous souhaitons vivement que l'année prochaine nous puissions organiser une fête au plan d'eau.

LA FETE PATRONALE :

Le samedi 17 septembre, concours de pétanque, sous la direction de notre professionnel « Alain FAYOL ». Vu le nombre restreint de joueurs, il a été décidé de faire un concours très convivial et sans compétition. Merci à tous les présents qui vont se reconnaître car ce sont des fidèles.

Le repas et le bal du samedi soir a dû être annulé car nous avions seulement dix réservations en début de semaine, la soirée ne pouvait se concevoir. Les Ets COUTARD et l'orchestre EDELISSE ont joué le jeu, ils n'ont demandé aucune prestation, merci à eux.

Quant au dimanche, heureusement que nos joueurs de foot étaient là pour animer l'après midi.

Nous regrettons vivement ce manque d'enthousiaste mais que faire ?

Si vous avez des idées, elles sont les bienvenues ainsi que des bénévoles pour assurer la relève, la génération 30 – 40 ans est attendue afin de poursuivre ces fêtes appréciées de tous depuis de nombreuses années et qui font revivre notre commune.

Le Maire et les membres du Comité des fêtes demandent aux jeunes se s'investir pour l'animation de la commune, comme cela se fait dans les communes environnantes.

Une mobilisation de tous est nécessaire et indispensable.

Historiquement, le comité des fêtes avait à sa tête les commerçants ou artisans Lapeyrousiens. Comme dans le monde rural, ces derniers sont en petit nombre.

Devant cet état de fait, le Maire et une partie du conseil municipal a dû s'impliquer directement. L'organisation de manifestation telle que la fête du plan d'eau nécessite un nombre important de membres bénévoles sans lesquels rien ne peut être mis sur pied.

Dans de nombreuses communes, la fête communale est l'occasion d'organiser un repas convivial et de danser, tout cela ne



COMITÉ DES FÊTES

peut se faire qu'avec de nombreux participants.

Il nous faut combattre les égoïsmes, l'individualisme, le chacun pour soi, toutes les générations sont concernées.

Il est vrai qu'à Lapeyrouse, il y a de nombreuses associations et que l'on retrouve souvent les mêmes, aux nouvelles générations, nous disons venez nombreux, investissez vous dans l'animation de votre commune, vous serez les bienvenus.



Nos fidèles pétanqueurs

